

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

UNA 18/1

07.06.2010

Die Ankündigung, dass SPD und Grüne gemeinsam Klage beim Verfassungsgericht einreichen wollen, nahm Müller zur Kenntnis und verwies darauf, dass der voraussichtliche Gegenstand der Klage aus seiner Sicht keine Aussicht auf Erfolg habe.

Abschließend bedauerte Müller, dass es durch das Vorgehen von SPD und Grünen zu einer erneuten Verzögerung der Sachaufklärung komme, nachdem eigentlich am kommenden Montag die ersten Zeugen vernommen werden sollten. Zunächst müsse jetzt geklärt werden, wie das weitere Verfahren im Ausschuss ausgestaltet wird. Der angekündigte Vorschlag des Ausschussvorsitzenden Leif Blum, die Ausschussarbeit bis zu einer Klärung der Rechtsfragen durch den Staatsgerichtshof ruhen zu lassen, müsse nun geprüft werden. „Allein aus Respekt vor dem Verfassungsorgan Staatsgerichtshof spricht jedoch einiges dafür“, so Müller.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
